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113 144
человека привились
от коронавируса
в Воронежской области

6+
НОВОСТИ

#БЕРЕГИТЕ 
СЕБЯ И СВОИХ 
БЛИЗКИХ!

В сельской 
библиотеке 
никогда 
не бывает скучно
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Стало известно, 
когда отменят 
масочный 
режим
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  Больше 100 молодых людей выстроились в слово «Крым» на площади Малаховского

Родители напишут 
экзамен

В пятницу, 26 марта, пройдет 
региональный этап Всероссий-
ской акции «Единый день сда-
чи ЕГЭ родителями». Родители 
выпускников напишут пробный 
ЕГЭ по русскому языку. Как 
рассказала главный специалист 
Центра обеспечения деятельно-
сти системы образования Богу-
чарского района Елена Дрого-
возова, богучарские родители 
могут попробовать свои силы в 
Богучарской школе №1, начало 
в 10 часов. Пробный экзамен 
продлится 60 минут

В минувшую пятницу, 19 марта, жители 
и гости Богучарского района поучаство-
вали во Всероссийской акции «Крым-
ская весна», которая посвящена седь-
мой годовщине воссоединения Крыма 
с Российской Федерацией. Об этом кор-
респонденты «СН» сообщили в район-
ном Дворце культуры.

Мероприятие проходило на площади 
Малаховского города Богучара. Открыли 
акцию солисты районного Дворца культу-

ры. На сцене передвижного многофунк-
ционального культурного центра они ис-
полнили патриотическую песню «Рос-
сия, вперед!». Затем вниманию зрителей 
был представлен танцевальный флеш-
моб под известную композицию «Новое 
поколение». В нем поучаствовали активи-
сты нового молодежного центра «Все по-
взрослому», студенты Богучарского мно-
гопрофильного колледжа, танцевального 
коллектива «Dance Academy» богучарской 
студии фитнеса и танца и все желающие 

богучарцы. Артисты также исполнили мно-
жество патриотических песен под бурные 
аплодисменты зрителей.

Кульминацией праздника стало постро-
ение в слово «Крым» более чем 100 участ-
ников акции, каждый из которых держал 
в руках белые, синие и красные воздуш-
ные шары. Это действо запечатлели с по-
жарной каланчи и квадрокоптера местные 
фотографы.  

Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото Алексея БУСЛОВА

Коронавирус выявили 
почти у 2500 богучарцев

В Богучарском районе с нача-
ла пандемии выявлено 2494 слу-
чаев заражения новой коронави-
русной инфекцией. Об этом кор-
респонденту газеты «Сельская 
новь» сообщили в районной ад-
министрации в понедельник, 22 
марта. Избавились от заболева-
ния 2396 наших земляков. В на-
стоящее время под наблюдени-
ем медицинских работников на-
ходятся 57 жителей района. 

Богучарцы поучаствовали 
в «Крымской весне»
Наши земляки присоединились ко Всероссийскому флешмобу 
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По материалам РИА «Воронеж».
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Масочный режим в области 
отменят после вакцинации 
70% населения

Масочный режим в Воронежской 
области отменят тогда, когда при-
вивку от коронавируса сделают 
70% взрослого населения регио-
на. Об этом рассказал губернатор 
Александр Гусев 18 марта. 
По словам главы региона, для от-
мены масочного режима необходи-
мо привить более миллиона чело-
век. Ранее была задача вакциниро-
вать 60% населения области.
– В плане ограничений наша об-
ласть точно не отстающая, у нас 
из ограничений мало что осталось. 
Экономика вся работает, учрежде-
ния культуры тоже, но с ограниче-
нием по количеству мест. Мне ка-
жется, это пока не критично, хотя в 
некоторых случаях мы разрешаем 
и большую заполняемость залов. 
Сейчас ограничения остались ло-
кальные, которые не влияют ни на 
настроение людей, ни на экономи-
ку, – сказал губернатор.

Новая партия вакцины 
от ковида поступит в регион 
в течение 2 недель

Поставка новой партии вакцины от 
коронавируса в наш регион ожида-
ется в ближайшие две недели. За-
пись на прививку в области про-
должается и не приостанавлива-
лась – сейчас жители региона мо-
гут записаться в лист ожидания в 
удобный для себя пункт вакцина-
ции. По информации облздрава, в 
регионе от ковида привились 113 
144 человека. Завершили процесс 
вакцинации – получили обе дозы 
вакцины Гам-КОВИД-Вак («Спут-
ник V») – 75 883 пациента. 
На базе медицинских учреждений 
Воронежской области развернуто 
54 прививочных пункта, на базе ко-
торых работают 85 кабинетов вак-
цинации. 

Все стационарные ФАПы 
региона подключат к Сети 
в 2021 году

В Воронежской области продол-
жается цифровая трансформация 
сферы здравоохранения: за послед-
ние два года высокоскоростной до-
ступ в интернет появился в 346 
фельдшерско-акушерских пунктах 
(ФАП) региона. 
До конца 2021-го предполагает-
ся подключить к Сети все стацио-
нарные ФАПы, сообщил региональ-
ный департамент здравоохранения 
18 марта.
Губернатор Воронежской области 
Александр Гусев отметил, что в те-
чение года к скоростным интернет-
линиям подключат более 200 
ФАПов, таким образом все подоб-
ные пункты в регионе войдут в еди-
ный цифровой контур.

В редакцию газеты «Сельская новь» 
пришло письмо от жителей Купянки. 
Сельчане затронули одну из самых бо-
лезненных для них в настоящее время 
проблем – разрушение дороги боль-
шегрузами на двух улицах – Октябрь-
ской и Ленина. 

Резко увеличилась нагрузка 
на дорогу

По словам купянцев, с декабря про-
шлого года на территории их населен-
ного пункта в бывшей авторемонтной 
мастерской разместилась ООО «Транс-
строймеханизация», которая строит плат-
ный участок дороги на М-4 «Дон». Сель-
чане жалуются, что грузовики МАЗ, буль-
дозеры, тралы, автокраны, бензовозы, 
катки и другая техника вереницей дви-
жется по поселковой дороге ежедневно, 
начиная с 5.30 утра.

«Потом едут обедать на грузовиках, 
затем – с обеда, в 18.00 – пересменка 
(работают круглосуточно). Едут мимо 
школы, где дети переходят дорогу. На пе-
реходе – «лежачие полицейские», грохот 
стоит, как будто пушки стреляют», – пи-
шут жители села. 

Асфальтовую дорогу в населенном 
пункте, которая не предназначена для 
транспорта весом 50-60 тонн, как утверж-
дают сельчане, за три месяца уже успе-
ли разбить.

В своем письме жители даже предла-
гают решение проблемы: возить рабочих 
на место проживания и на обед на авто-
бусе, а грузовой транспорт отправить по 
грунтовой дороге, за селом. 

«Если меры не будут приняты, подго-
товим видеоматериал и будем обращать-
ся в прокуратуру и на телевидение», – за-
канчивают свое письмо купянцы.

Проблема решается
Как выяснилось, сельчане обраща-

лись к главе Поповского поселения Ольге 
Ленченко. В беседе с нашим корреспон-
дентом она рассказала, что не оставляла 
просьбы граждан без внимания.

– Я написала руководителю проекта 
структурного подразделения «Богучар» 
ООО «Трансстроймеханизация» Андрею 
Гамаюнову, чтобы тот принял меры. Он 
откликнулся. И сообщил, что теперь во-
дители и механизаторы доставляются к 
месту производства работ и обратно на 
автобусе, – рассказала Ольга Алексан-
дровна. 

Редакция в свою очередь тоже напра-
вила запрос Андрею Павловичу с прось-
бой прокомментировать ситуацию. 

– После обращения главы Поповско-
го поселения место стоянки автосамо-
свалов перенесено. А на производствен-
ную базу (с. Купянка, ул. Ленина, 27 Б) 
автосамосвалы прибывают по причине 
ремонта, технического обслуживания 
или перевозки груза, находящегося не-
посредственно на базе, – заявил Андрей 
Гамаюнов.

Наш корреспондент выехал в село и 
пообщался с некоторыми жителями. Они 
отметили, что интенсивность движения 
грузовых автомобилей стала меньше. 
Однако все равно техника доставляет 
неудобства сельчанам: в некоторых до-
мах, по их утверждению, от вибраций, ко-

торые создают движущиеся по асфаль-
ту большегрузы, трясется мебель и гре-
мит посуда. 

Будут ли восстанавливать 
дорогу?

В письмо, которое прислали нам ку-
пянцы, было также вложено обращение 
к первому заместителю главы админи-
страции Богучарского района Юрию Ве-
личенко. В нем жители изложили те же 
факты. Подписались под этим сообще-
нием 42 человека. 

Юрий Михайлович заверил нас, что 
эта проблема на контроле не только у 
районных властей.  

– 10 марта я присутствовал на совеща-
нии с заместителем председателя Пра-
вительства Воронежской области Серге-
ем Александровичем Честикиным. Был 
там также и руководитель воронежского 
филиала государственной компании «Ав-
тодор» Дмитрий Александрович Рябов 
и руководитель проекта «Богучар» Ан-
дрей Павлович Гамаюнов. Большое вни-
мание было уделено сохранению и вос-
становлению автомобильных дорог по 
населенным пунктам Богучарского рай-
она, где задействован транспорт ООО 
«Трансстроймеханизация». В том числе 
и в селе Купянка на улицах Октябрьская 
и Ленина, – рассказал Юрий Михайлович. 

Также он добавил, что по заявлению 
Андрея Гамаюнова и Дмитрия Рябова, 
все участки дорог, которые будут по-
вреждены, обязательно восстановят по 
завершении работ на М-4 «Дон». 

Наталия ЛИФИНЦЕВА. Фото автора

«Грохот, будто пушки 
стреляют»
Жители Купянки пожаловались на интенсивное 
движение грузового транспорта по селу

  Сельчане показывают последствия движения фур по Купянке



Статус  безработного 
получили 116 человек
С начала года за содействием в по-
иске работы в Центр занятости на-
селения обратились 195 граждан. 
Как правило, они потеряли работу 
в связи с ликвидацией организации 
либо прекращением деятельности 
индивидуальным предпринимате-
лем. Почти каждый пятый из обра-
тившихся в службу занятости граж-
дан хочет возобновить трудовую де-
ятельность после длительного (бо-
лее года) перерыва. Девять чело-
век относятся к категории граждан 
предпенсионного возраста. Безра-
ботными в 2021 году признано 116 
человек. 

Семян овса недостаточно

Согласно структуре посевных 
площадей на 2021 год, яровые 
зерновые и зернобобовые культуры 
богучарские сельхозпроизводители 
планируют посеять на 31,2 
тыс. га, что составляет 27% от 
всего объема пашни в районе. 
Технические культуры займут 
площадь в 18%, на которых 
подсолнечник будет посеян на 
14,6 %, кукуруза на силос – 0,9%. 
По данным Управления сельского 
хозяйства, на сегодня имеется 3126 
тонн семян, что составляет 103%. 
Однако если взять по отдельным 
культурам, то семян овса недостает 
более двухсот тонн. 

Побывали на заводе

В ходе недавнего семинара, прове-
денного Управлением сельского хо-
зяйства, между районными агра-
риями и представителями одной из 
ведущих отечественных компаний 
по выпуску средств защиты рас-
тений была достигнута договорен-
ность об ознакомительном визите 
селян на основной производствен-
ный объект. Спустя неделю поездка 
состоялась. 
– Мы увидели, как организовано 
современное производство по вы-
пуску химических средств защи-
ты растений, наглядно убедились в 
том, что есть практический смысл 
использовать современные сред-
ства для защиты своего урожая, – 
отметил руководитель СХА «Крини-
ца» Александр Таранов.

В 1918-1921 годах в Богучарском уез-
де создавались избы-читальни, би-
блиотеки, культпросветы, которые 
должны были ликвидировать без-
грамотность как среди детской, так 
и среди взрослой части населения 
Богучарского района. Заведующая 
сельской библиотекой в Твердохле-
бовке Галина Дидиченко рассказала 
корреспонденту «СН» об истории ее 
возникновения.

По словам Галины Анатольевны, в 
1921 году ячейкой РКП(б) была организо-
вана волостная изба-читальня в слободе 
Твердохлебово. В ней имелось всего 30 
книг. Все жители села с интересом пош-
ли в книжный храм. В начале 1923 года 
Твердохлебовский волисполком сообщил 
об открытии библиотеки, в которой было 
уже 1000 экземпляров книг и несколь-
ко газет. К концу 1941 года в районе ра-
ботали 10 изб-читален, включая твердо-
хлебовскую. Первым библиотекарем был 
участник Великой Отечественной войны 
Григорий Воронкин. Он работал с октя-
бря 1944 года. В разные годы библиоте-
карями работали Ольга Ващенко, Анна 
Бондарева, Раиса Мелешко, Екатерина 
Печеневская, Светлана Мальцева, Ва-
лентина Чалая и Алла Ларченко.

Галина Дидиченко рассказала, что 
она трудилась сначала в районной би-
блиотеке, а с апреля 1981 года, вот уже 
40 лет, работает заведующей сельской 
Твердохлебовской библиотекой. В насто-
ящее время книжный фонд составляет 10 
тысяч экземпляров. Последние 10 лет би-
блиотека находится в здании Твердохле-
бовской средней школы и работает в тес-
ном контакте с сельской администраци-
ей, местным Домом культуры и учащи-
мися.  Ребята активно посещают библи-
отеку. Для них регулярно оформляются 
книжные выставки, проводятся виктори-

ны, беседы, обзоры, часы мужества. Би-
блиотека старается удовлетворить все 
запросы своих читателей. 

– Я надеюсь, что еще не одно поко-
ление твердохлебовцев будет проводить 

свой досуг и заниматься самообразова-
нием в библиотеке, – сказала Галина Ди-
диченко.

Сергей МАЛЬЦЕВ
Фото из архива Галины ДИДИЧЕНКО                                                                                                                                        
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  Галина  Дидиченко проводит занятия со школьниками

Поблагодарили за праздник

В редакцию «Сельской нови» при-
шло письмо от Таисы Захарченко 
из Твердохлебовки. 
– Хочу выразить искреннюю при-
знательность и сказать огромное 
спасибо от себя лично и от всех жи-
телей улицы Калинина директору 
Твердохлебовского сельского Дома 
культуры Виктору Веприкову и его 
супруге, художественному руково-
дителю учреждения, Елене Вепри-
ковой за прекрасную организацию 
праздника Масленицы и велико-
лепный концерт. А также за то, что 
благодаря этому событию мы полу-
чили большой заряд бодрости и хо-
рошего веселого настроения.

От избы-читальни
до современного 
учреждения
Твердохлебовская библиотека 
отметила 100-летний юбилей

ДАТЫ

Уважаемые труженики бытового 
обслуживания и жилищно-
коммунального хозяйства! По-
здравляю вас с вашим профес-
сиональным праздником!

Этот праздник объединяет представителей 
многих профессий, но у вас одна общая цель – 
делать жизнь жителей Богучара проще и комфор-
тнее. В нынешний непростой период мы в очеред-
ной раз убедились, насколько ваш труд важен и 
востребован.

Несмотря на сложные условия пандемии, пред-
ставители отрасли смогли обеспечить надежную 
работу городского жилищно-коммунального ком-
плекса, оперативно помогали жителям Богучара 
решать возникающие бытовые проблемы.

Сделать в сфере бытового обслуживания и 
ЖКХ предстоит еще немало, в том числе в рамках 
национальных проектов. Нужно продолжать мо-
дернизацию инженерной инфраструктуры, бла-
гоустраивать дворы и придомовые территории, 
привлекать в сферу бытовых услуг малый биз-
нес. Ведь от этого напрямую зависит развитие 
экономики нашего города, качество жизни людей.

Желаю вам неиссякаемой энергии, стабиль-
ности в профессиональной деятельности. Добро-
го здоровья, счастья и благополучия вам, вашим 
родным и близким.

Глава администрации городского 
поселения – город Богучар 

Иван НЕЖЕЛЬСКИЙ

Уважаемые работ-
ники и ветераны 
бытового обслужи-
вания населения и 
жилищно-комму-
нального хозяй-

ства! Поздравляю вас с профес-
сиональным праздником!

Вы представляете разные сфе-
ры деятельности, но объединяет 
вас одно: вы делаете жизнь в Бо-
гучарском районе комфортной. 
Сфера бытового обслуживания 
населения планомерно улучшает-
ся. Работа в ней требует больших 
знаний, ответственности, самоот-
дачи, терпения и умения работать 
с людьми.

Очень важен труд работников 
ЖКХ. На их плечах лежит огром-
ный груз ответственности за бес-
перебойную работу главных си-
стем жизнеобеспечения и предо-
ставление необходимых комму-
нальных услуг. От компетентно-
сти сотрудников данных сфер на-
прямую зависят удобства жизни 
и благоустроенность богучарцев.

Сфера услуг в районе ежегод-
но развивается: внедряются но-
вые формы работы, улучшается 

культура обслуживания населе-
ния. Масштабное преображение 
ждет Богучарский район и в ча-
сти жилищно-коммунального хо-
зяйства: это реализация програм-
мы реновации и благоустройства 
территории. Сфера ЖКХ – это в 
целом серьезный вызов. Именно 
поэтому мы выражаем особое ува-
жение тем, кто работает профес-
сионально, на совесть.

И мы не останавливаемся на 
достигнутых результатах. Уверен, 
что ваш профессионализм, опыт и 
ответственное отношение к делу 
помогут и дальше успешно справ-
ляться с задачами социально-
экономического развития райо-
на. Дорогие труженики бытово-
го обслуживания и ЖКХ! Спаси-
бо вам за вашу работу. Пусть ваш 
опыт, высокий профессионализм 
и самоотдача всегда будут наце-
лены на создание еще более ком-
фортных условий для жизни в на-
шем районе. 

От всей души желаю вам новых 
успехов в ответственной и нужной 
работе, крепкого здоровья, сча-
стья и благополучия!

Глава Богучарского района 
Валерий КУЗНЕЦОВ

С праздником, работники 
бытового обслуживания и ЖКХ
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Иван Нежельский: «Сделаем все, чтобы 
из самых красивых мест Воронежской 
Мэр нашего города ответил на вопросы читателей «СН» во время прямой линии
Во вторник, 16 марта, глава администра-
ции города Богучара Иван Нежельский 
провел прямую линию. В адрес мэра как 
в социальных сетях газеты, так и по те-
лефону, поступали вопросы, касающи-
еся ремонта дорог, мусорной рефор-
мы, благоустройства районного центра 
и многого другого. 

Про благоустройство
Юлия:
– Я слышала, что будет благоустраи-

ваться набережная в Богучаре. А можно 
узнать, что на ней сделают для детей, а 
что – для взрослых?

– Там целый серьезный проект, всего и 
не перечислишь. Ну, если кратко, то там 
будет создана красивейшая зона отдыха, 
пешеходная дорожка на сваях на берегу 
реки, оборудуем футбольную, волейболь-
ную и универсальную спортивную площад-
ки, также планируется сделать новые дет-
ские игровые площадки для разных возрас-
тов, они будут со специальным покрыти-
ем. Еще сделаем воркаут-зону, памп-трек 
и многое другое. Кроме того, установим на 
набережной медпункт, современный туа-
лет. В общем, будет много нового. Начиная 
с апреля и в течение всего лета там долж-
на у нас кипеть работа, которую необходи-
мо завершить к осени этого года. Сделаем 
все, чтобы Богучарская набережная стала 
одним из самых красивых мест Воронеж-
ской области. 

Предвидя вопросы земляков, хочу также 
добавить, мы ведем консультации в Прави-
тельстве области по поводу открытия пля-
жа для отдыхающих в этот летний сезон. 
Со всей вероятностью могу сказать, что, в 
связи с масштабным строительством, в це-
лях безопасности людей, и в соответствии 
с действующим законодательством, пляж 
официально будет закрыт. 

Раиса Ивановна:
– Я живу близко к набережной. Прочи-

тала, что она будет благоустраиваться, а 
оставят ли после этого там тренажеры? 

– Их временно демонтируют для того, 
чтобы установить травмобезопасное по-
крытие, а потом вернут на место. Но знай-
те, у нас еще появились тренажеры на ста-
дионе «Юность», можно туда ходить. Кро-
ме того, этим летом планируем реконстру-
ировать центральный парк, там тоже будут 
установлены тренажеры, а еще они появят-
ся в новом парке на улице Кирова. Вообще 
мы очень стараемся развивать спортивную 
составляющую нашего города, используем 
любые возможности, чтобы привлечь сред-
ства из области. И все не напрасно, сколь-
ко у нас прекрасных спортсменов, а Богу-
чар – единственный населенный пункт Во-
ронежской области, который входит в Меж-
дународную ассоциацию «Здоровые горо-
да, районы и поселки». Пользуясь случа-
ем, я хочу обратиться к богучарцам: зани-
майтесь спортом, ведите здоровый образ 
жизни! Прошу бабушек, дедушек, родите-
лей приучать детей заниматься физкульту-
рой и спортом с малых лет! А также зани-
майтесь сами, показывая им пример.  

Наталья:
– Я слышала, что в этом году плани-

руется благоустройство нашей набереж-
ной. Она и так красивая, но будет еще 
лучше! Это прекрасно, спасибо боль-

шое. Но еще я слышала, что строить бу-
дет организация, которая уже работа-
ла в Богучаре, плохо себя зарекомендо-
вавшая, не до конца выполнившая свой 
прежний проект по строительству троту-
аров. Я хочу спросить, нельзя ли как-то 
поменять эту организацию? (Подобный 
вопрос задали больше двадцати жите-
лей Богучара. – Прим. ред.).

– Вы правы, в настоящее время мы под-
писываем муниципальный контракт на вы-
полнение работ по благоустройству пляжа 
и прибрежной зоны в Богучаре Воронеж-
ской области с ООО «Ремстрой», ставшим 
победителем по результатам электронно-
го аукциона, состоявшегося 5 марта 2021 
года. Повлиять на ситуацию я не могу, так 
как должен действовать по закону №44-
ФЗ. Нужно отметить, что у этой организа-
ции новый директор, но учредитель тот же. 
Мы очень надеемся, что подрядчик отне-
сется со всей ответственностью к реализа-
ции и воплощению в жизнь очень важного 
для нас проекта по благоустройству пляжа 
и прибрежной зоны. У меня, как главы, и у 
администрации города, и депутатов, и об-
щественности, вызывает большую обеспо-
коенность эта тема, так как указанная ор-
ганизация в 2018 году оставила не завер-
шенными работы по строительству тротуа-
ров, в частности, по улице 25 Октября. Фе-
деральные средства по факту остались не 
освоенными, и доделывать местной власти 
пришлось самим, затрачивая много сил и 
дополнительных средств, в том числе соб-
ственных. Заместитель председателя Пра-
вительства Воронежской области Честикин 
Сергей Александрович, глава Богучарско-
го района Валерий Васильевич Кузнецов и 
его первый зам. Величенко Юрий Михай-
лович в этом оказали большую помощь. 

Заверяю богучарцев, что со своей сторо-
ны администрация города обеспечит стро-
гий и жесткий контроль каждого этапа ре-
ализации нового проекта. 

– Иван Михайлович, еще у меня прось-
ба. Часто в Богучаре проходят субботни-
ки, в том числе и на городских кладби-
щах. Мне бы очень хотелось добиться 
вашего содействия в том, чтобы туда на 
субботники приезжали в том числе и жи-
тели сел (Залимана, Вервековки и дру-
гих), похоронившие там родственников. 

– Вы правы. Все должны знать: если ты 
помнишь о своих родителях, то и твои дети 
будут помнить о тебе. Большую боль вызы-
вает, когда некоторые люди от Пасхи до 
Пасхи не ходят на могилы своих родителей 
или близких, не убирают там, все зараста-
ет бурьяном. Спасибо за вопрос и предло-
жение, будем более активно собирать на-
род на субботники, призывая через газету 
и социальные сети. 

Алексей:
– Уважаемый Иван Михайлович, что 

будет делаться для реализации програм-
мы «Доступная среда»? 

– В соответствии с требованиями дей-
ствующего законодательства все проекти-
руемые и строящиеся объекты должны обе-
спечивать возможность доступа и свобод-
ного использования маломобильными груп-
пами населения. Мы обращаем на это осо-
бое внимание. Все организации на террито-
рии города, где имелась техническая воз-
можность, провели мероприятия по обеспе-
чению доступа маломобильных групп на-
селения, оборудованы подъемные устрой-
ства, либо установлены пандусы.

Велма:
– Здравствуйте, Иван Михайлович! Я и 

мои знакомые видят, что вы много сде-
лали и делаете для того, чтобы наш го-
род Богучар становился все красивее 
год от года. Но красоту его центра пор-
тит внешний вид бывшего здания проку-
ратуры и мирового суда. Оно в ужасном 
состоянии. Скажите, пожалуйста, когда 
вы его отремонтируете? Это же просто 
какой-то «монстр» в центре города! А 
ведь рядом с ним у нас регулярно прохо-
дят культурно-массовые мероприятия, 
на которые приезжают гости из других 
городов! Заранее благодарю за ответ.

– Спасибо за ваш вопрос. Внешний вид 
здания вызывает возмущение не только 
у вас. Я тоже обеспокоен этим, ведь оно 
расположено в исторической части нашего 
родного Богучара. В администрацию горо-
да поступают многочисленные обращения 
от неравнодушных богучарцев с просьбой 
отремонтировать это строение. Вопрос не-
однократно рассматривался на сессиях го-
родского Совета народных депутатов. Но, 
согласно статьи 210 Гражданского кодек-
са РФ, –  «Собственник несет бремя содер-
жания принадлежащего ему имущества». 
Первый этаж здания – собственность Во-
ронежской области, а второй – Федераль-
ная собственность. Чтобы привести зда-
ние в порядок, мы писали обращения соб-
ственникам (и в Генеральную прокуратуру 
РФ, и в Верховный суд Российской Феде-
рации). К сожалению, ведомства никаких 
действенных мер не приняли. Отремонти-
ровать фасад здания за счет средств бюд-
жета города Богучара невозможно, так как 
в соответствии с бюджетным кодексом РФ 
выделение денежных средств на эти цели 
является грубейшим нарушением финан-
сового законодательства.

Но хочется завершить ответ на ваш во-
прос на оптимистичной ноте. В настоящее 
время, буквально на днях, первый этаж 
здания передан в муниципальную соб-
ственность Богучарского района. Передача 
второго этажа находится в стадии рассмо-
трения документов в Москве в Росимуще-

стве РФ (Федеральном агентстве по управ-
лению государственным имуществом). Бу-
дем надеяться, что второй этаж также бу-
дет передан в районную собственность. И 
тогда на местном уровне решить вопрос о 
ремонте фасада будет проще, ведь не бы-
вает безвыходных ситуаций!

Валерий Забугин:
– Уважаемый Иван Михайлович, хоте-

лось бы, чтобы дорога на пляж р. Дон и 
сам пляж поддерживались в достойном 
состоянии. Спасибо.

– Прежде всего хочу сказать, что не-
смотря на то, что пляж называется «город-
ским», он находится на территории Зали-
манского поселения. В прошлом году, бла-
годаря вмешательству Юрия Михайловича 
Величенко, мы совместными усилиями на-
вели там определенный порядок. Вклады-
вать средства из городского бюджета в со-
ответствии с законом мы в данное дело не 
можем, это будет грубейшим нарушением 
бюджетного кодекса. 

Уважаемый Валерий Юрьевич, благо-
даря таким, как вы, «городской» пляж на-
чал возрождаться. В завершение скажу, 
что в связи с тем, что пляж в центре горо-
да из-за строительства набережной будет 
закрыт, и ваше место отдыха у воды ста-
нет более востребованным, мы постараем-
ся находить законные возможности, чтобы 
поддерживать указанную территорию в до-
стойном состоянии.

Карина Войнич:
– Добрый день, Иван Михайлович. Я 

читала статью в областной газете «Во-
ронежский курьер» о том, что в Калаче 
будут строить новую больницу. А наша, 
Богучарская, в таком ужасном состоя-
нии: все разваливается, ступеньки, ото-
пление, крыша… Есть в планах постро-
ить в Богучаре новые корпуса больни-
цы? Наши бедные медики в таких усло-
виях трудятся, что не позавидуешь.

– Согласен с вами, что проблем у рай-
онного здравоохранения много. Но в реше-
нии этих вопросов я надеюсь и верю, помо-
жет наш земляк, депутат Воронежской об-



ластной Думы Александр Александрович 
Пешиков. Все вы, наверно, знаете, что он 
обещал самым серьезным образом взять 
на контроль проблемы нашей больницы и 
организовать в Богучаре выездное засе-
дание комитета областной Думы по здра-
воохранению. 

Про дороги
Мария Дулова:
– Иван Михайлович, у нас, жителей 

Песковатки, вопрос один и тот же: надо 
бы доделать тротуар на улице Совет-
ской. Соседи постоянно интересуются, 
довела ли я их просьбы до мэра или нет. 
Я отвечаю, что все сказала, пообещал 
помочь. Подтверждением тому – отве-
ты в газете. Ждем, надеемся, что все-
таки тротуар будет приведен в порядок.

– Мария Васильевна, тротуар додела-
ем. В прошлом году уже все почти срос-
лось для того, чтобы завершить работу, но 
в последний момент у нас не получилось с 
субсидией, которая выделяется из области 
(тротуары и дороги у нас делаются за счет 
областных средств). Очень надеемся, что 
в этом году все будет в порядке, потому 
что есть поддержка от главы Богучарско-
го района Валерия Васильевича Кузнецова 
и его первого заместителя Юрия Михайло-
вича Величенко. Совместно мы добьемся 
выделения средств, и тротуар наконец-то 
будет проложен до конца улицы Советской. 

– И еще у меня есть вопрос. Мост, ве-
дущий из Богучара на Песковатку, вы-
глядит очень плохо. Там множество вы-
боин на асфальте, в которых после до-
ждя собирается вода. Пешеходам прой-
ти спокойно и остаться чистыми невоз-
можно: проезжающие автомобили обда-
ют грязью. Кому этот мост принадлежит, 
я не знаю, но надеюсь, что вы, Иван Ми-
хайлович, посодействуете как-то в том, 
чтобы его отремонтировали. 

– Он находится в собственности обла-
сти, отвечает за содержание департамент 
дорожной деятельности. Об этой проблеме 
знает и наш куратор – Александр Николае-
вич Шкурин. Кроме того, я лично обращал-
ся к руководителю упомянутого выше де-
партамента Максиму Анатольевичу Оськи-
ну, он обещал помочь. Продолжим делать 

все необходимое, чтобы добиться ремонта 
в этом году. Но для этого вначале необхо-
димо сделать проектно-сметную докумен-
тацию и пройти экспертизу. 

(Когда верстался номер, стало извест-
но, что в настоящее время проходит аукци-
он по выполнению проектно-сметных работ 
этого участка, который завершится только 
в конце текущего года. – Прим. ред.).

Нина Пешикова:
– Иван Михайлович, спасибо за про-

двинутый проект парковой зоны по на-
шей улице Кирова. Я так понимаю, что 
скоро начнутся работы по его реализа-
ции. Но я бы хотела спросить вас о дру-
гом. У нас по улице ходят очень много 
людей, в том числе врачи, учителя. По-
мимо всего прочего, местные жители за-
нимаются скандинавской ходьбой. И все 
отмечают отсутствие тротуара, старый 
полностью разрушен, и ходить по нему 
уже нельзя. Придите, сами убедитесь. 
Появится ли новый тротуар у нас?

– Нина Ивановна, спасибо за ваше не-
равнодушие. Вы постоянно задаете вопро-
сы, касающиеся жизни улицы Кирова, под-
нимаете их на всех встречах с властями. Во 
многом благодаря такой активности полу-
чилось продвинуть проект по строитель-
ству парка на вашей улице, весной нач-
нутся работы. Уже есть подрядчик – ООО 
«Дороги Придонья». Думаю, к началу октя-
бря строительство должно быть заверше-
но. Тротуар мы планируем сделать тоже в 
этом году совместно с парком. Отмечу, что 
я там был и все видел. 

Ольга Агеенко:
– Иван Михайлович, сделают ли доро-

гу на улице Октябрьской? Там асфальт 
из-за большого количества проезжаю-
щих грузовиков пошел волнами. И не 
могли бы вы помочь сделать пешеход-
ный переход на Песковатке между ма-
газинами «Магнит» и «Пятерочка» к ово-
щному и рыбному магазинчикам, более 
безопасным. Дорогу в этом месте очень 
страшно переходить, особенно, если на 
обочине стоит грузовая машина, закры-
вающая видимость и водителям, и пеше-
ходам. А еще переход упирается в лужу, 
что тоже добавляет неудобств. 

– По поводу улицы Октябрьской. На-
сколько я знаю, в Воронеже состоялось со-
вещание, которое проводил Сергей Алек-
сандрович Честикин. Шла речь и об этой 
дороге. Принято решение, что ее отремон-
тируют, когда стройка, на которой задей-
ствованы большегрузы, завершится. По по-
воду пешеходного перехода согласен, что 
он, наверное, один из самых опасных в Бо-
гучаре. Перекресток очень сложный. Я под-
готовлю письмо в департамент дорожной 
деятельности с этим вопросом. Нужно ко-
миссионно выезжать и разбираться, какие 
знаки устанавливать, потому что за эту до-
рогу отвечает областная власть.

Наталия Юрьевна Д:
– Здравствуйте, Иван Михайлович. 

Скажите, пожалуйста, почему в воен-
ном городке не восстанавливают ас-
фальт после проведения аварийных ра-
бот на сетях? Скоро будет невозможно 
ни пройти, ни проехать! Кто должен про-
водить восстановительные работы по 
благоустройству территории, кто кон-
тролирует выполнение этих работ? Или 
в Богучаре такие мероприятия не прово-

дятся, и никто ответственности за вос-
становление благоустройства террито-
рии военного городка не несет, точно 
также, как и за санитарное состояние 
территории?

– Наталия, я полностью разделяю ваше 
возмущение. Асфальт, конечно, должен 
быть приведен в порядок. Но в очередной 
раз хочу напомнить, что территория воен-
ного городка находится в собственности 
Министерства обороны РФ. Организацией, 
обслуживающей инфраструктуру указан-
ной территории, является ЖКС 10-1 «Бо-
гучарский» ФГБУ «ЦЖКУ» по западному 
военному округу Министерства обороны 
РФ. Мы совместно с Советом народных де-
путатов города неоднократно направляли 
письма в различные инстанции по вопро-
су восстановления инфраструктуры воен-
ного городка. К большому сожалению, ре-
акции на наши обращения не последова-
ло. Несмотря на это, ежегодно проводим 
работы по частичному ремонту асфальто-
бетонного покрытия, однако это не входит 
в полномочия городской власти. 

Ольга Жукова:
– Здравствуйте! Жители улицы Набе-

режная неоднократно обращались к вам 
с просьбой благоустроить дорогу. Обе-
щали в прошлом году хотя бы выров-
нять и отсыпать, а в наступившем году 
проложить асфальт. Когда решится эта 
проблема?

  – Уважаемая Ольга Ивановна! Хорошо 
знаю, что вы уже несколько лет добивае-
тесь асфальтирования вашей улицы. Спа-
сибо вам за настойчивость и терпение. В 
прошлом году не стали ее отсыпать, чтобы 
не тратить зря средства, потому что была 
большая уверенность, что сделаем все 
комплексно в 2021 году. Заверяю вас, что 
в этом году ваша улица будет заасфальти-
рована. Чтобы выполнить работу более ка-
чественно, приглашаю вашего мужа – стро-
ителя – Николая Ивановича вместе с нами 
контролировать работу дорожников.

Ирина Пидькова:
– Уважаемый Иван Михайлович, когда 

будет асфальт по улицам Дачная и Бе-
реговая? Невозможно ездить.

– О ваших проблемах помним, есть уже 
проектно-сметная документация. Ремонт 
названных улиц планируется сделать в те-
кущем году при поддержке районных вла-
стей и после предоставления субсидий из 
областного бюджета. 

Виктор Анников:
– Здравствуйте! Жители улицы Ки-

рова и другие жители города, которые 
ходят в больницу пешком, интересуют-
ся, когда на проезжей части установят 
«лежачие полицейские» или камеры. По 
улице Брагонина движение на порядок 
меньше, однако там установлены, как 
минимум, два «полицейских», на 25-го 
Октября мобильные камеры дежурят, а 
у нас – ничего... 

– Виктор, в соответствии с утверж-
денным проектом организации дорожно-
го движения, на дороге по улице Кирова 
применение искусственных неровностей 
не предусмотрено. Но, как я уже говорил, 
в текущем году в рамках муниципальной 
программы «Формирование современной 
городской среды» планируется выполне-
ние работ по обустройству парка, распо-
ложенного по улице Кирова, в котором 

проектно-сметной документацией преду-
смотрен тротуар, что облегчит жизнь пе-
шеходам.

Автомобильная дорога по улице 25 Октя-
бря является государственной собственно-
стью Воронежской области. Вопрос уста-
новки камер видеофиксации на названных 
вами улицах мы вынесем на рассмотрение 
комиссией по безопасности дорожного дви-
жения в Богучарском районе.

Марина Петровна:
– Возле бывшего здания прокурату-

ры и мирового суда невозможно в обе-
денный перерыв пройти: машин просто 
тьма! Дойти до пешеходного перехода, 
который расположен напротив бывше-
го здания прокуратуры, это просто ис-
пытание. Я так понимаю, причина в том, 
что родители приезжают за учениками в 
школу. Можно с этим как-то разобрать-
ся, ведь они просто устраивают там сто-
янку!

– Марина Петровна, полностью с вами 
согласен. Вообще на участке улицы Кар-
ла Маркса по направлению к Богучарской 
школе №1 установлен дорожный знак 
«3.2», запрещающий дальнейшее дви-
жение транспортных средств. Нарушите-
лям грозит административная ответствен-
ность. В соответствии с действующими 
Правилами дорожного движения останов-
ка и стоянка на перекрестке – одно из дей-
ствий автомобилистов, которое запреще-
но. Также не допускается ставить маши-
ны непосредственно на участке пешеход-
ного перехода или на расстоянии пяти ме-
тров перед ними. Мы направим очередное 
обращение в ОГИБДД ОМВД по Богучар-
скому району с просьбой провести необ-
ходимые мероприятия в области обеспе-
чения безопасности дорожного движения 
в этом месте.

Иван Сидоров:
– Здравствуйте, Иван Михайлович! В 

прошлом году на улице Ленина сделали 
тротуар от Белогубова до Прокопенко. 
Скажите, а в каком году по всей улице 
Ленина будет тротуар?

– Спасибо за вопрос. Дорога является 
областной собственностью. По ней ездят 
не только жители нашего района и горо-
да, но также – близлежащих муниципали-
тетов, а также представители других об-
ластей. Конечно, она должна быть благо-
устроена. Уверен, что в этом году тротуар 
доделаем, так как я получил в этом вопро-
се поддержку главы района. 

Про детей
Валентина Демина:
– Иван Михайлович, от лица наших 

внуков хочу поблагодарить вас за орга-
низацию пляжа в районе автостанции. 
Хочется, конечно, отметить незнакомо-
го парня, который подал идею. Но она 
бы, конечно, осталась нереализован-
ной, если бы не ваша поддержка тех-
никой, песком. За все это большое спа-
сибо. Наши дети хорошо провели лето. 
Особенно это было ценно в условиях 
самоизоляции. Но все труды, которые 
вы провели, могут пойти прахом, пото-
му что русло реки, там, где наш пляж, 
заросло кувшинками. Как бы органи-
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зовать чистку реки? И еще просьба, 
если возможно, установите детскую 
площадку, хотя бы карусель неболь-
шую или лабиринтик. 

– Валентина Ефимовна, мы помогли, 
потому что вы сами начали это дело, всег-
да поддерживаем жителей, если видим их 
активность. Поэтому я в ответ хочу ска-
зать спасибо и вам за то, что вы сделали 
для своих детей и внуков. Что касается 
очистки, мы можем лодку предоставить, 
чтобы совместно с вами что-то сделать 
своими силами. Но серьезную работу со 
специализированной техникой организо-
вать непросто: нужно сделать проект, по-
дать заявку и попасть в областную про-
грамму. У нас за год в Воронежской об-
ласти чистятся одна-две реки, а сотня рек 
стоят на очереди. 

Что касается детской площадки, учи-
тывая вашу активность, мы постараем-
ся вам помочь. Я уже сейчас предпола-
гаю, как: будем делать на набережной 
площадку, а старое оборудование де-
монтируем и частично поставим имен-
но у вас.  

Яна:
– Я жительница одной из самых кра-

сивых улиц города – Луговой. Она чи-
стая, благоустроенная, там очень мно-
го цветов. Есть у нас детская площад-
ка, уборку которой и прилегающей к 
ней территории жители нашей улицы 
осуществляют сами. На детской пло-
щадке у нас очень много ребят прово-
дит время. Но хотелось бы больше эле-
ментов добавить. Нельзя ли организо-
вать завоз хоть какого-то оборудова-
ния для детей?

– ТОС вашей улицы, совместно с жите-
лями близлежащих улиц при поддержке 
администрации города, разработал про-
ект строительства детской площадки. Об-
щественники уже подали заявку на об-
ластной конкурс. Если ТОС победит, то 
получит грант на реализацию задуман-
ного дела. До конца марта нужно подо-
ждать результатов. Пользуясь случаем, 
хочу напомнить, что ваша улица Луговая 
была признана одной из лучших в обла-
сти, и туда не стыдно зайти, сами жите-
ли ухаживают, наводят порядок, сажают 
цветы. Спасибо вам! Если бы в городе 
больше было таких людей, как на вашей 
улице, то Богучар был бы один из луч-
ших в России. 

Алексей:
– Иван Михайлович, поставили дет-

скую площадку неподалеку от сырза-
вода. Будут еще что-то там делать? Мо-
жет, огородят ее или тренажеры уста-
новят, или деревья посадят?

– Я помню об этой площадке, нам ее 
дали в качестве приза, как победителям 
Всероссийского конкурса. Понимаю, что 
ее нужно дополнить элементами. Даю 99 
процентов, что заданный вами вопрос ре-
шим в этом году, но один процент все же 
оставлю, потому что бывают независя-
щие от местной власти обстоятельства, 
которые могут повлиять на осуществле-
ние задуманного. Вообще, если все за-
планированное сделаем, ваша площад-
ка будет одной из лучших.

Татьяна Тищенко:
– Здравствуйте! Уже не первый раз 

просим сделать детскую площадку на 
улице Дзержинского возле дома 172. 

– Татьяна, в этом году в рамках муни-
ципальной программы «Формирование 
современной городской среды», финан-
сирование для проведения работ по бла-
гоустройству дворовых территорий мно-
гоквартирных домов не предусмотрено. 
Однако ваше обращение, наряду с дру-
гими, будет рассмотрено при формирова-
нии списка на следующий год, так как на 
2022 год деньги по этой областной про-
грамме для Богучара уже предусмотре-
ны. Отмечу, что приоритет отдается дво-
ровым территориям, не имеющим элемен-
тов благоустройства, а также тем, кото-
рые сами местные жители содержат в по-
рядке и чистоте, при этом сборы за капре-
монт у жителей близлежащих многоквар-
тирных домов – не меньше 90%. 

Про досуг
Надежда Анатольевна:
– Добрый день, Иван Михайлович! 

У нас вопрос такой: будут ли в этом 
году на набережной проходить вече-
ра? Мы уже так соскучились по тако-
му душевному досугу. (Подобный во-
прос задали еще несколько жителей 
города. – Прим. ред.)

– Надежда Анатольевна, вы задали 
очень хороший вопрос. Знаю, что богу-
чарцам полюбились эти концерты, кото-
рые мы проводили летом каждую среду. 
Но, к сожалению, положительное реше-
ние этого вопроса от меня не зависит. 
Вы знаете, что по всей России из-за пан-
демии коронавируса введены ограниче-
ния. Еженедельно в режиме онлайн про-
ходят заседания штаба, которые проводит 
губернатор Воронежской области Алек-
сандр Викторович Гусев. Я присутствую 
на этих заседаниях. Мы получаем уста-
новки от области. И все мы знаем, что 
уже было первое послабление – разре-
шили отметить Масленицу. Надеемся, что 
летом ситуация с заболеваемостью улуч-
шиться, и нам разрешат проводить мас-
совые мероприятия. Но на сегодняшний 
день они все еще запрещены. 

Тимон Колесников:
– Здравствуйте! Меня всегда муча-

ет один вопрос: когда у нас в городе и 
районе будет нормальное молодежное 
радио, такое как радио «Record», радио 
«DFM», «Love Radio», радио «Маруся 
ФМ», «Лайк ФМ», «ХИТ ФМ»?

– Открытие радиостанции в городе, ре-
гионе это – частный бизнес. Желающий 
должен зарегистрироваться, как СМИ, по-
лучить лицензию, получить радиочасто-
ту. А это, надо отметить, дорогостоящий 
проект. Если у вас есть знакомые, кото-
рые могут заняться этим вопросом, мы 
окажем им содействие.

Про экологию
Людмила Носова:
– Добрый день, Иван Михайлович! 

Подскажите, пожалуйста, почему по 
всему городу, и особенно в городском 

парке, спиливают деревья? Летом не-
где укрыться от солнца. А еще фон-
тан летом не работает или работает на 
время какого-то торжества. Почему? 
Очень хотелось бы, чтобы наш Богу-
чар был «зелёным» городом! Спаси-
бо за ответ!

– Спил и санитарная обрезка дере-
вьев осуществляются при наличии соот-
ветствующего разрешения (порубочного 
билета), выданного на основании реше-
ния межведомственной комиссии. Эти ра-
боты производятся планово, с целью омо-
ложения зеленых насаждений на терри-
тории города, а также – предотвращения 
причинения вреда здоровью граждан и 
ущерба их имуществу. Более того, в те-
кущем году будут проводиться работы по 
реконструкции центрального парка горо-
да Богучара, в осенний период текущего 
года планируется провести его дополни-
тельное озеленение. К сожалению, опре-
деленных временных неудобств в данной 
ситуации избежать не получится. 

Отмечу, что эти работы ведутся только 
по заявлениям жителей города, на каж-
дое дерево комиссионно оформляются 
документы. Люди пишут заявления, затем 
звонят, просят, но, при этом, наша органи-
зация все заявки выполнить не успевает 
(у нас больше 100 невыполненных). Люд-
мила Анатольевна, знаю, что вы работа-
ете в редакции газеты, рядом с админи-
страцией города, приглашаю вас на при-
ем, покажу заявления с просьбами людей. 

То, что касается «зеленого» города, 
только за последние два года высадили 
больше 6000 деревьев и кустарников. То 
есть высаживается в десятки раз больше, 
чем спиливается. 

По вопросу работы фонтана скажу, что 
данный режим его функционирования за-
висит от нескольких факторов. Наиболее 
значимые из них это: «любовь» некоторых 
наших граждан налить в фонтан моюще-
го средства, в результате чего происхо-
дит вспенивание воды, и дорогостоящий 
насос выходит из строя; затрата электро-
энергии. Кроме того, часто стоит ветре-
ная погода, из-за чего происходит выду-
вание воды из чаши фонтана.

Алина:
– Здравствуйте! Обращаюсь от жи-

телей улицы Песковатская. Вы обеща-
ли решить вопрос с мусоркой: обору-
довать ее, установить камеры видеона-
блюдения и прочее. Но ничего не изме-
нилось. Мусор везут с трех улиц, даже 
выбрасывают из проезжающих мимо 
автомобилей. Вываливают даже навоз. 
Мусор по всей улице летит. Перед кон-
тейнерами – огромная лужа. Мы посто-
янно там убираем. Так называемая, ко-
миссия не работает. Сколько это будет 
продолжаться? Да, и несколько раз ту-
шили мусорку, а рядом – дома. Хоро-
шо, что все обошлось. 

– После вашего вопроса я сразу позво-
нил председателю уличного комитета ули-
цы Песковатская Апалкову Алексею Пе-
тровичу, чтобы он проверил так ли все, 
как вы говорите. В это время он был на 
обеденном перерыве, дома, все прове-
рил и сообщил мне, что ваши факты не 
подтвердились. Затем я послал туда ру-
ководителя МКУ «Управление городско-
го хозяйства города Богучара» Зелени-
на Алексея Ивановича с комиссией. Они 

привезли мне фотографии, подтвержда-
ющие, что там все в пределах нормы. Так-
же сообщили, что в прошлом году три че-
ловека с вашей улицы были оштрафова-
ны, а четыре – получили предупреждения. 

У нас в городе более 100 контейнерных 
площадок, на каждой из которых стоит от 
двух до четырех контейнеров. Поверьте, 
что ни одна комиссия за ними не уследит. 
Если вы там живете, то давайте вместе 
наводить порядок. Сейчас для комиссии, 
чтобы наказать нарушителей санитарного 
состояния города, достаточно одной фо-
тографии. Увидели, сфотографировали, 
предоставьте в комиссию. И нарушитель, 
заплатив штраф, больше поджигать, вы-
возить навоз не будет.

Я не знаю кто вы, потому что в отличии 
от других вы пишите инкогнито, пряче-
тесь, и приведенные вами факты не под-
твердились. В любом случае приходите 
ко мне в администрацию или звоните, по-
говорим по существу. Если необходимо, 
я выеду на Песковатскую, проведем там 
собрание с жителями всей улицы, думаю, 
многое прояснится. Уверен, что если мы 
всей улицей примем решение, то поряд-
ка у вас будет больше.

Татьяна Котомина:
– Огромная просьба: приведите п по-

рядок посадку в военном городке за 
УПК. Ее превращают в свалку. Такое 
чудесное место отдыха было... Надо 
запретить вывозить мусор, штрафо-
вать. Спасибо.

– Уважаемая Татьяна, ваша просьба 
своевременна и актуальна. С наступлени-
ем благоприятных погодных условий этой 
весной администрация города проведет 
субботник с участием жителей близле-
жащих домов и организаций военного го-
родка. Административной комиссии райо-
на поручено усилить контроль за данной 
территорией. Однако хочется отметить, 
что несанкционированный выброс мусора 
в посадку осуществляют не жители цен-
тральной части города, а именно – воен-
ного городка. Предлагаю общими усили-
ями осуществлять контроль за содержа-
нием порядка на этой территории. Адми-
нистрация города постоянно открыта для 
диалога и совместного сотрудничества с 
населением. Вы там живете, будьте ак-
тивнее, без вашего участия никакая ад-
министративная комиссия порядка там 
не наведет. 

Галина Матвиенко: 
– Здравствуйте, Иван Михайлович. 

Скажите, пожалуйста, когда наведут 
порядок в мусорной компании? За но-
ябрь так и не пересчитали платежи. 
Прошло уже четыре месяца. Досту-
чаться невозможно никуда. Мусор не 
вывозят, платежи приходят регуляр-
но. Плевать они хотели на все обра-
щения. Нас просто грабят. Зачем в на-
шем городе компания, в которой ни-
кто не работает, хозяина нет. А день-
ги плати? Когда это закончится? Мо-
жет, обратиться на телевидение? Мо-
жет, хоть они найдут, кому и за что мы 
платим деньги?

– Вывозом мусора в городе и в райо-
не занимается ГУП ВО «Облкоммунсер-
вис», субподрядная организация в город-

>>ПРОДОЛЖЕНИЕ. НАЧАЛО НА С.4,5

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА С. 7>>
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                                                                                 О РАЗНОМ

РЕКЛАМА

Дрова и пиломатериал – сосна. Тел. 8-9601151771.

Дрова и доски (сосна, дуб, ясень, ольха). 8-9507739605.

Закупаем любое мясо. Тел. 8-9803431156, 8-9601073874.

Щебень, отсев, песок. Вывоз мусора. Тел. 8-9066780761.

Куплю мед. Тел. 2-11-79.

Дрова (дуб, ясень), горбыль. Тел. 8-9202173869.

Камень, щебень, отсев, песок. Тел. 8-9525542603.

14 марта на 47-м году жизни скоропостижно 
скончалась дорогая для нас мама, жена и ба-
бушка Гладченко Ольга Александровна. Мы от 
всей души хотим поблагодарить работников и 
руководство сельхозпредприятия из Полтавки, 
жителей села Купянка, друзей, кумовьев и всех 
неравнодушных людей, разделивших с нами 
горечь утраты и оказавших всестороннюю под-

держку и помощь нашей семье в трудную минуту.
Муж, дети, внучка.

СТРОКИ БЛАГОДАРНОСТИ

Продаётся курица-молодка
разных пород.

Тел. 8-9202283824.
Реклама

д

444444444444444

Постоянно 
закупаем мёд.

Тел. 8-928-127-37-47

Р
ек

ла
м

а

РЕКЛАМА

Филиалу «Богучар» АО «МТТС» 
на постоянную работу требуются: 

заместитель директора по производству (г. Павловск), 
начальник участка (г. Павловск), мастер участка, инженер 
по организации и нормированию труда, бухгалтер, 
диспетчер ЦУП, трактористы-машинисты, водители 
автомобиля, дорожные рабочие. Мы гарантируем стабиль-
ную заработную плату, официальное трудоустройство, 
полный социальный пакет.

Обращаться: г. Богучар, ул. Дзержинского, д. 174 а Ре
кл

ам
а

8-900-957-58-09
8-960-112-92-12
8-960-110-54-55

 
 

8-951-872-05-24
8-909-212-94-94
8-9
8-9

Прод. месячная телочка.
Тел. 8-9507509176.

ЗАКУПАЕМ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ 
ДЕМОНТАЖ. РЕЗКА. ВЫЕЗД НА ДОМ
Честный вес, высокие цены. Момен-
тальная оплата. Цена до 20 руб./кг.

Тел.: 8-930-407-32-53, 8-980-245-30-97
Лиц. №8/МЭ-61 от 11.10.2012 г.     реклама

ТРЕБУЮТСЯ 
ОХРАННИКИ С ЛИЦЕНЗИЕЙ. 

График работы: 30/30. 
З/П — от 48 000 руб. Соцпакет. 

ТЕЛ.: 8-915-582-32-52, 
8-910-040-34-87 Ре

кл
ам

а

Тел. 8-9102858674

Картофель
(семена элиты)) Ре

кл
ам

а

В соответствии с Федеральным зако-
ном от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих 
принципах организации местного само-
управления в Российской Федерации», в 
целях обеспечения, соблюдения, выпол-
нения Правил благоустройства террито-
рии городского поселения – город Богу-
чар, утвержденных решением Совета на-
родных депутатов городского поселения 
– город Богучар от 03.11.2017 №182:

 
1. Провести в период с 01 апреля по 

30 апреля 2021 года на территории го-
родского поселения – город Богучар ме-
сячник по благоустройству и санитарной 
очистке территории городского поселения 
– город Богучар.

2. Обеспечить участие коллективов ор-
ганизаций, общественных объединений 
(негосударственных некоммерческих ор-
ганизаций) и населения в работе по бла-

гоустройству и санитарной очистке приле-
гающих территорий, а также территорий 
улиц, тротуаров и других объектов.

3. В рамках месячника по благоустрой-
ству и санитарной очистке территорий ор-
ганизовать проведение субботников.

4. Утвердить план мероприятий по бла-
гоустройству и санитарной очистке тер-
ритории городского поселения – город 
Богучар.

5. Для оперативного решения вопро-
сов благоустройства, озеленения, обеспе-
чения надлежащего санитарного состоя-
ния города, подведения итогов месячника 
создать комиссию в составе:

Аксёнов С.А. – заместитель главы ад-
министрации городского поселения – го-
род Богучар – юрисконсульт – председа-
тель комиссии;

члены комиссии:
Енин В.Д. – председатель Совета на-

родных депутатов городского       поселе-
ния – город Богучар;

Зеленин А.И. – руководитель МКУ 
«Управление городского хозяйства горо-
да Богучар»;

Ливада Л.А. – старший инспектор по 
работе с обращениями администрации 
городского поселения – город Богучар;

Гапченко Е.П. – заместитель председа-
теля Совета народных депутатов город-
ского поселения – город Богучар;

Клименко В.П. – председатель посто-
янной комиссии Совета народных депута-
тов городского поселения – город Богучар 
по промышленности, транспорту, связи, 
ЖКХ, охране окружающей среды и бла-
гоустройству.

6. Для поощрения предприятий и орга-
низаций всех форм собственности, жите-
лей города Богучара, принимающих уча-
стие в проведении месячника, установить 

денежные поощрения в следующих раз-
мерах:

предприятия и организации:
за 1 место – 10000 рублей,
за 2 место – 7000 рублей,
за 3 место – 5000 рублей;
жители многоквартирных домов:
за 1 место – 7000 рублей,
за 2 место – 5000 рублей,
за 3 место – 3000 рублей;
жители частного сектора:
за 1 место – 3000 рублей,
за 2 место – 2000 рублей,
за 3 место – 1000 рублей.
7. Опубликовать данное распоряжение 

в районной газете «Сельская новь».
8. Контроль исполнения данного рас-

поряжения оставляю за собой.
 Глава администрации городского 

        поселения – город Богучар 
  И.М. НЕЖЕЛЬСКИЙ

ской черте по вывозу ТКО – ООО «Богу-
чарбытсервис» (тел. 2-30-30). Контактный 
телефон ГУП ВО «Облкоммунсервис» в 
Богучаре 8-915-540-15-60. Перерасчет за 
ноябрь месяц будет производиться толь-
ко в сельских поселениях, так как услу-
га в черте города оказывается с января 
2020 года. 

ТКО в городе вывозится мусоровоза-
ми регулярно с понедельника по субботу 
включительно. Крупногабаритный мусор, 
находящийся возле контейнерных площа-
док, вывозится один раз в неделю. Оплату 
вывоза крупногабаритного мусора осу-
ществляет администрация города.

Если вы назовете адрес места наше-
го города, откуда мусор не вывозится, то 
директор ООО «Богучарбытсервис» Вик-
тор Дмитриевич Енин лично выедет туда. 
Договора с ГУП ВО «Облкоммунсервис» 

на вывоз ТКО с ООО «Богучарбытсер-
вис» заключены с 1 января по 1 ноября 
2021 года. Было бы гораздо лучше, если 
бы договор напрямую заключали с ООО 
«Богучарбытсервис», как это было ра-
нее, но, к большому сожалению, действу-
ющий закон нам это не позволяет. По-
этому жители города в своих платежках 
увидели, что услугу оказывает другая ор-
ганизация. Но мне все-таки кажется, что 
вы живете за чертой районного центра. 
Если же вы живете в городе, приходите 

ко мне лично на прием, будем разбирать-
ся по существу. 

В завершении прямой линии Иван 
Михайлович попросил поблагодарить 
всех богучарцев за вопросы, в том чис-
ле и от жителей сел. Однако отметил, 
что комментировать темы, касающие-
ся поселений района, он не будет, так 
как отвечает только за территорию го-
рода (Прим. ред.) 

Записала Наталия ЛИФИНЦЕВА
Фото автора                                                      

Иван Нежельский: «Сделаем все, чтобы  
Богучарская набережная стала одним из самых 
красивых мест Воронежской области»

>>ОКОНЧАНИЕ. НАЧАЛО НА С. 4,5,6

РАСПОРЯЖЕНИЕ администрации городского поселения – город 
Богучар Богучарского муниципального района Воронежской области

О месячнике по благоустройству и санитарной очистке территории городского поселения – город Богучар

от 18 марта 2021 года        №46-Р        г. Богучар

 , 
, . 

 . 
.: 8-950-762-20-54, 

 8-920-212-07-82, 8-905-650-92-76.
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Прогноз  
погоды

26 марта
Влажность – 63 %
Давление – 751 мм рт.ст.

+7
+1

24 марта
Влажность – 91 %
Давление –  746 мм рт.ст.

    +2
        +1

25 марта
Влажность – 72 %
Давление – 749 мм рт.ст.

      +5
        0

27 марта
Влажность – 62 %
Давление – 754 мм рт.ст.

 +9
 +3
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ПРОГРАММА ТВ

Свежий выпуск Свежий выпуск 
«Сельской нови» «Сельской нови» 

вы можете приобрести вы можете приобрести 
в магазинах в магазинах 

городагорода

на постоянную работу  ТРЕБУЮТСЯ: 
машинист моечных машин 
(автоматизированная мойка 
молочных цистерн, сменный 
график), электромонтер, грузчик.

 Тел. 2-25-56,
      2-15-77
      2-24-64

АО «Богучармолоко»

     

21 марта 
отметил свой 50-летний юбилей  

Фахритдин Мурафадинович БИЛАЛОВ.
В чудесный праздник, юбилей,
Все от души вас поздравляют,
Улыбки добрые друзей
Пусть вас сегодня окружают!
И будут светлыми года,
И все исполнятся желанья!
Здоровья, радости всегда,
Счастливой жизни, процветанья!
Коллектив СХА (колхоз) «Родина».

8-910-282-26-66 Ре
кл

ам
а

Богучар, Дзержинского, 22\2Б (ТД «Волна» у светофора)

ОКНА ПВХ, ЖАЛЮЗИ, РОЛЬСТАВНИ
РАССРОЧКА САЛОН ОКОН REHAU

РАССРОЧКУ ПРЕДОСТАВЛЯЕТ ИП КРАВЧЕНКО А.В.

СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
ВЫПОЛНИТ  ВСЕ  ВИДЫ  РАБОТ
из нашего стройматериала.
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*Подробности по телефонам:

СУББОТА
27 МАРТА

6.00 Телеканал «Доброе 
утро. Суббота» 12+
9.00 «Умницы и умники» 12+
9.45 «Слово пастыря» 0+
10.00, 12.00 Новости 12+
10.15 «Мороз и солнце» 12+
11.15, 12.15 «Видели ви-
део?» 6+
13.55 «Фабрика чемпионов 
Алексея Мишина» 12+
15.00 «Горячий лед». Прямой 
эфир из Стокгольма 0+
17.00 Футбол. Отборочный 
матч чемпионата мира 2022 
г. Сборная России - сборная 
Словении. Прямой эфир из 
Сочи 0+
19.00 «Горячий лед». Чем-
пионат мира по фигурному 
катанию 2021 г. 0+
19.25 «Голос. Дети» 0+
21.00 «Время» 12+
21.20 «Горячий лед». Чем-

пионат мира по фигурному 
катанию 2021 г. Танцы. 
22.20 Концерт 16+

5.00 «Утро России. Суббота» 
12+
*8.00 «Вести». ВН 12+
*8.20 ВН. «Суббота» 12+
8.35 «По секрету всему све-
ту» 12+
9.00 «Формула еды» 12+
9.25 «Пятеро на одного» 6+
10.10 «Сто к одному» 6+
11.00 «Вести» 12+
11.30 «Юмор! Юмор! 
Юмор!!!» 16+
12.35 «Доктор Мясников» 
12+
13.40 «Чужие родные» 12+
18.00 «Привет, Андрей!» 12+
20.00 «Вести в субботу» 12+
21.00 «ВОСПИТАТЕЛЬНИ-
ЦА» 12+

5.30 «СЛЕД ТИГРА» 16+
7.20 «Смотр» 0+

8.00, 10.00, 16.00 «Сегодня» 
12+
8.20 «Готовим с Алексеем 
Зиминым» 0+
8.50 «Поедем, поедим!» 0+
9.25 «Едим дома» 0+
10.20 «Главная дорога» 16+
11.00 «Живая еда» 12+
12.00 «Квартирный вопрос» 
13.10 «Основано на реаль-
ных событиях» 16+
15.00 «Своя игра» 0+
16.20 «Следствие вели...» 
16+
19.00 «Центральное телеви-
дение» 16+
20.00 «Ты не поверишь!» 16+
21.10 «Секрет на миллион» 
16+
23.15 «Международная пило-
рама» 18+

5.00 «Утро вместе» 12+
10.00 Мультсериал 6+
11.00 «Здоровая среда» 12+
12.00, 19.45 «Современники. 
Наше время» 12+
12.15, 20.00 «Документаль-

ное кино» 12+
12.45, 20.30 «Просто жизнь» 
12+
13.00, 23.30 «Точка.ру» 12+
13.30 «Здоровый интерес» 
12+
13.45 «Человек из Рио» 16+
15.45 «Записки из провин-
ции» 12+
16.15 «Мастера» 12+
16.30 «Летнее безумие» 16+
18.00 «Марафон» 12+
19.00 «Территория успеха» 
12+
19.30 Губернские новости 
12+
20.45 «Тайны прошлого» 12+
22.30 «Большой вопрос» 16+
1.30 «Футбол губернии» 12+

5.30 «ПАССАЖИРКА» 16+
7.25 «Православная энцикло-
педия» 6+
7.55 «Ирина Печерникова. От 
первой до последней люб-
ви...» 12+
8.40 «Анна-детективъ» 16+
11.30, 14.30, 23.45 «Собы-

тия» 12+
17.00 «НЕФРИТОВАЯ ЧЕРЕ-
ПАХА» 12+
21.00 «Постскриптум» 12+
22.15 «Право знать!» 16+
0.00 «Блудный сын президен-
та» 16+
0.50 «Дикие деньги. Павел 
Лазаренко» 16+

5.00 «ДЕТЕКТИВЫ» 16+
9.00 «Светская хроника» 16+
10.00 Сериал «ВЕЛИКОЛЕП-
НАЯ ПЯТЕРКА - 3» 16+
15.05 Сериал «СЛЕД» 16+
0.00 «Известия. Главное» 
12+

 

5.00, 8.15 Сериал «МАРШ-
БРОСОК - 2» 16+
8.00, 13.00, 18.00 Новости 
дня 12+
8.40 «Морской бой» 6+
9.45 «Легенды музыки» 6+
10.10 «Легенды кино» 6+

11.00 «Загадки века» 12+
11.55 «Не факт!» 6+
12.30 «Круиз-контроль» 6+
13.15 «СССР. Знак качества» 
12+
14.05 «Улика из прошлого» 
16+
14.55 «МАРШ-БРОСОК. 
ОХОТА НА «ОХОТНИКА» 16+
18.10 «Задело!» 12+
19.30 «Легендарные матчи» 
12+
19.50 «Отборочный матч 
ЕВРО-2000. Франция – Рос-
сия. 1999 год» 12+
23.05 Сериал «ТАСС УПОЛ-
НОМОЧЕН ЗАЯВИТЬ...» 12+

9.00 «Мама life» 16+
9.30 «Битва дизайнеров»
10.00 «САШАТАНЯ»
16.25 «Окей, Лекси!» 18+
18.00 «Танцы» 16+
19.00 «СИТ – работает для 
Вас». (16+).
20.00 «Музыкальная интуи-
ция» (16+).
22.00 «Секрет». 

ВОСКРЕСЕНЬЕ
28 МАРТА

5.00, 6.10 Сериал «СВАДЬ-
БЫ И РАЗВОДЫ» 16+
6.00, 10.00, 12.00 Новости 
12+
6.55 «Играй, гармонь люби-
мая!» 12+
7.40 «Часовой» 12+
8.10 «Здоровье» 16+
9.20 «Непутевые заметки» 
12+
10.15 «Жизнь других» 12+
11.15, 12.15 «Видели ви-
део?» 6+
14.00 К 70-летию Алексея 
Булдакова. «Ну вы, блин, 
даете!» 12+
15.10 «ОСОБЕННОСТИ НА-
ЦИОНАЛЬНОЙ ОХОТЫ В 
ЗИМНИЙ ПЕРИОД» 16+
16.35 «Горячий лед». Показа-
тельные выступления. 0+
18.35 «Точь-в-точь» 16+
21.00 «Время» 12+

22.00 «Что? Где? Когда?» 
12+
23.10 «МЕТОД-2» 18+

4.20 «ЛЮБЛЮ, ПОТОМУ 
ЧТО ЛЮБЛЮ» 12+
6.00 «Дела семейные» 12+
*8.00 ВН. «Воскресенье» 12+
8.35 «Устами младенца» 6+
9.20 «Когда все дома с Тиму-
ром Кизяковым» 12+
10.10 «Сто к одному» 6+
11.00 «Вести» 12+
11.30 «Парад юмора» 16+
13.40 Сериал «ЧУЖИЕ РОД-
НЫЕ» 12+
17.45 «Ну-ка, все вместе!» 
12+
20.00 «Вести недели» 12+
22.00 «Москва. Кремль. Пу-
тин» 16+
22.40 «Воскресный вечер с 
Владимиром Соловьевым» 
12+

5.15 «БЕГЛЕЦЫ» 16+

7.00 «Центральное телевиде-
ние» 16+
8.00, 10.00, 16.00 «Сегодня» 
12+
8.20 «У нас выигрывают!» 
12+
10.20 «Первая передача» 16+
11.00 «Чудо техники» 12+
11.50 «Дачный ответ» 0+
13.00 «НашПотребНадзор» 
16+
14.05 «Однажды...» 16+
15.00 «Своя игра» 0+
16.20 «Следствие вели...» 
16+
18.00 «Новые русские сенса-
ции» 16+
19.00 «Итоги недели» 12+
20.10 «Маска» 12+
23.20 «Звезды сошлись» 16+

5.00 «Утро вместе» 12+
10.00 Мультсериал 6+
11.00 «Такие разные» 12+
12.00, 19.30 «Неделя с Оле-
гом Кофманом» 12+
12.30 «Футбол губернии» 12+

13.00 «Территория успеха» 
12+
13.30, 17.00 «Здоровый инте-
рес» 12+
13.45 «Просто жизнь» 12+
14.00 «Мастера» 12+
14.15 «Тайны прошлого» 12+
16.00 «Большой вопрос» 16+
17.15 «Точка.ру» 12+
17.45 «Молодой мастер» 16+
20.00 «ОДИН ШАНС НА 
ДВОИХ» 16+
21.45 «Такие разные» 12+
22.45 «Up&Down. Уникаль-
ные судьбы уникальных 
спортсменов» 12+
23.15 «Малая сцена» 12+

7.30 «Фактор жизни» 12+
8.00 «10 самых... » 16+
8.40 «АКТЕРЫ ЗАТОНУВШЕ-
ГО ТЕАТРА» 12+
10.40 «Спасите, я не умею 
готовить!» 12+
11.30, 0.35 «События» 12+
11.45 «Петровка, 38» 16+
11.55 «БЛАГОСЛОВИТЕ 

ЖЕНЩИНУ» 12+
14.30 «Московская неделя» 
12+
15.05 «Екатерина Фурцева. 
Жертва любви» 16+
16.00 «Прощание. Армен 
Джигарханян» 16+
16.50 «90-е. Звездное досто-
инство» 16+
17.45 Сериал «ПРЕИМУЩЕ-
СТВО ДВУХ СЛОНОВ» 12+
21.40 «Селфи на память» 

5.00, 2.05 Сериал «УЛИЦЫ 
РАЗБИТЫХ ФОНАРЕЙ» 16+
9.30 «ПОДСУДИМЫЙ» 16+

9.00 Новости недели 12+
9.25 «Служу России» 12+
9.55 «Военная приемка» 6+
10.45 «Скрытые угрозы» 12+
11.30 «Секретные материа-
лы» 12+

12.20 «Код доступа» 12+
13.15 «Специальный репор-
таж» 12+
14.00 «ОТПУСК ПО РАНЕ-
НИЮ» 16+
18.00 «Главное» 12+
19.25 «Незримый бой» 16+
22.45 «Сделано в СССР» 6+
23.00 «Фетисов» 12+
23.45 Торжественная цере-
мония вручения премии МО 
РФ за достижения в области 
культуры и искусства 0+

9.30 «Перезагрузка»
10.00 «САШАТАНЯ» 16+
11.00 «Музыкальная интуи-
ция»
13.00 «Девушки с Макаро-
вым» 16+
17.30 «Ты_Топ-модель на 
ТНТ» 12+
19.00 «СИТ – работает для 
Вас». (16+).
20.30 «Однажды в России» 
16+
22.00 «Stand up» (16+).


	23 марта 1 полоса
	23 марта 2 полоса
	23 марта 3 полоса
	23 марта 4 полоса
	23 марта 5 полоса
	23 марта 6 полоса
	23 марта 7 полоса
	23 марта 8 полоса

